

LA ADICCIÓN A LA TELEVISIÓN

Algunos pensamientos sobre el consumo masivo de información



Maya: Yo no tengo ningún problema con la gente que se pasa todo el tiempo frente al televisor.

Raúl: (irónicamente) Bueno, tampoco Gran Hermano.

Maya: Me gusta pensar en la televisión como en un tranquilizante inofensivo que evita que muchas personas se metan en problemas.

Raúl: (asintiendo) Es una herramienta de propaganda excelente. Y a medida que la gente migra de la televisión convencional a internet, no hay duda de que los gobiernos también intentarán tener bajo control a ésta.

– T Newfields (Trad.: Eugen_blick, Rafael, Lucas_Grijander, y naphta)

Comen.: 1995 Shizuoka ☆ Acab.: 2025 Yokohama